
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Brotdorf 
vom 24.05.2022
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- OV Rehlinger teilte mit, dass er Ende Juni bereits den Aufruf an die Brotdorfer Vereine zur Be-
antragung der Vereinszuschüsse veröffentliche und bat Gerhard Enzweiler und Alois Minninger 
im Vorfeld zur darauffolgenden Ortsratssitzung nochmals mit ihm den Vorschlag für die Ver-
gabe der Vereinszuschüsse 2022 zu erstellen.

- OV Rehlinger teilte einige Antworten der Stadt zu vorherigen OR Sitzungen mit:

* Die Umsetzung des Einfahrtschildes beim Rewe in der Pützwiesenstraße werde vom zuständi-
gen Bereich der Verwaltung geprüft.

* Im Dorf würden noch einige Mülltonnen, teils mit Hundekotbeutelspendern installiert. Hierzu 
gab es eine Begehung mit Simon Leistenschneider und dem Ortsvorsteher.

* Die Telefonzelle gegenüber früher Kunze würde abgebaut, da diese sich gar nicht mehr lohne.

Dann teilte OV Rehlinger noch mit, dass es die geplante Rewe-Markt Erweiterung wohl erst mal 
nicht gäbe, da sie vom LUA abgelehnt wurde und Rewe zunächst nicht weiter mit einer Erweite-
rung plane.

Gerhard Enzweiler bat um Unterstützung bei der Planung und Umsetzung der Möglichkeiten ei-
ner besseren kulturellen Nutzung der Seffersbachhalle, vor allem für die Kappensitzungen des 
BCV. Er hoffe hier Hilfe zu erhalten und werde mit dem BCV Ideen sammeln und mit der Stadt 
die Vorschläge und Möglichkeiten besprechen.

Silke Jager teilte mit, dass es Beschwerden von der Betreiberin der Apotheke gab, da die Park-
plätze vor der Apotheke immer wieder zugeparkt seien und diese hoffe, dass z.B. durch häufi-
gere Kontrollen durch das Ordnungsamt Abhilfe geleistet werden könnte.

Stefan Kremer teilte mit, dass einige Verkehrsschilder der Landesstraße L374, Abbiegung Haus-
bacherstraße zum Jungenwäldchen sowie an der Abbiegung Provinzialstraße in Richtung Jun-
genwäldchen sehr verblasst seien und stellte die Frage, ob man einen Tausch von diesen Schil-
dern veranlassen könne. Ebenso seien die innerörtlichen Schilder „Dorfplatz“ und „Sportplatz“ 
sehr verblasst.




